



Piedra defiende gestión: “encabezo a la CNDH con mayores resultados”

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta de la CNDH, Rosario Piedra, afirmó que la violencia relacionada con desapariciones, ejecuciones y detenciones arbitrarias ha ido “a la baja” durante los últimos 11 años, pues entre 2008 y 2013 se registró la mayor cifra de quejas por violaciones a los derechos humanos derivadas de estas prácticas.

Tras la llamada guerra contra el narco, señaló, “la violencia vin-

culada a estas prácticas ha mostrado una tendencia a la baja y las detenciones arbitrarias han desaparecido prácticamente del catálogo de violaciones a derechos humanos más frecuentes”.

Entre cuestionamientos de la oposición, la *ombudsperson* presentó su informe de actividades ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, donde sostuvo que la CNDH pasó de ser el organismo defensor de derechos humanos más costoso y menos

productivo al menos oneroso y de los más productivos del mundo.

“La gestión que encabezo arroja los mayores resultados en toda la historia de la comisión. Ostentamos el mayor número de personas atendidas, de quejas de víctimas con recomendaciones y de leyes impugnadas por no ajustarse a la perspectiva de derechos”.

No obstante, insistió en su propuesta de extinguir este organismo y sustituirlo por la Defensoría de los Derechos del Pueblo. ■



La *ombudsperson* durante su informe de labores. J. CARBALLO